

[Accueil](#) > [Pays de la Loire](#) > [Nuillé-sur-Vicoin](#)

## À Nuillé-sur-Vicoin, l'école Notre-Dame collecte 261 € pour l'association Handisport

L'argent collecté par les élèves de l'école Notre-Dame de Nuillé-sur-Vicoin (Mayenne), vendredi 22 mars, sera utilisé pour permettre à des enfants ayant un handicap de participer aux jeux paralympiques en août 2024.



Les élèves de l'école Notre-Dame de Nuillé-sur-Vicoin ont aussi participé à un cross, vendredi 22 mars 2024. |  
ÉCOLE NOTRE-DAME DE NUILLÉ-SUR-VICOIN

L'école Notre-Dame de Nuillé-sur-Vicoin (Mayenne) a organisé un cross solidaire le vendredi 22 mars. Les enfants ont couru en tout une heure, les trois classes se sont données le relais.

### Assister aux Jeux paraolympiques

Pour le déjeuner, ils ont partagé un bol de pâtes avec des personnes de l'[association Handisport](#). Ainsi, une somme de 261 € a été récoltée et reversée à cette association. Cet argent sera utilisé pour permettre à des enfants ayant un handicap d'assister aux [jeux paralympiques en août 2024](#). « **Ce fut un moment de partage très apprécié des enfants** », indique l'école.

[Nuillé-sur-Vicoin](#)